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Ata de Reunião 004 – Conselho de Gestão 
 Realizada em 23 de Agosto de 2017

Ao 23 (vinte e três) dias do mês de agosto de 2017 (dois mil e dezessete), às 09 (nove) horas, na
sede do Instituto Federal Campus Ibatiba, localizado na Avenida 7 de Novembro, Nº40, Bairro
Centro, Ibatiba, ES, realizou-se a reunião ordinária do Conselho de Gestão com total de 09 (doze)
membros participantes,  conforme registro em lista de presença que integra esta ata. O diretor
eleito Eglon Rhuan Guimarães participou da reunião. O presidente do Conselho declara o início da
reunião explanando a ordem do dia: remoção de servidor; prorrogação da requisição de servidor;
informes  gerais.  Flávio  explica  sobre  as  vagas  de  arquivista  e  engenheiro  civil  oriundas  da
redistribuição  do  servidor  Jackson  Vale  e  da  remoção  do  servidor  Vinícius  Poltronieri,
respectivamente. Flávio conta que houve tentativas de permuta da vaga de arquivista pela vaga de
psicólogo, sem sucesso entretanto. Flávio conta também que a Reitoria se comprometeu mediante
processo a destinar uma vaga para o Campus Ibatiba tão logo seja recebida referente a remoção
do assistente em administração Afrânio Martins. Flávio comenta que o servidor Elias se encontra
em atuação Multicampi em Ibatiba e Vila Velha; o campus Vila Velha, por sua vez, indicou o código
de vaga de assistente em administração na tentativa de efetivar a remoção do contador. Segundo
Flávio,  Elias  garantiu  que se responsabilizará  pela  Conformidade Contábil  do  Campus Ibatiba
enquanto não houver outro servidor apto a realizá-la, além de se comprometer a atuar multicampi
no Campus Ibatiba após removido. Flávio explica que Elias realiza a conformidade contábil sem,
todavia,  se  envolver  em  outras  atividades  do  campus  que  poderiam  ser  desenvolvidas  por
contador. Flávio fala também que atualmente há necessidades urgentes de perfis de profissionais
e acredita que,  considerando que há um escritório  de engenharia  na Reitoria  e o engenheiro
Vinícius presta serviços ao Campus Ibatiba, poderia ser trocada a vaga de engenheiro em uma
vaga de contador. Flávio explica também que o cargo de assistente em administração pode ser
remanejado entre os setores com mais facilidade do que um cargo de nível superior. Flávio explica
sobre o Processo de Requisição do servidor Lucinei de Matos promovida pelo Cartório Eleitoral de
Iúna e o atual pedido de prorrogação da requisição por mais um ano.  Genésio explica que a
requisição foi  feita alegando caráter obrigatório.  E acrescenta que há servidores municipais de
Iúna que poderiam ser aproveitados na unidade eleitoral.  Evanilda frisa que Lucinei é servidor
técnico-administrativo em educação havendo então divergência. Maycon afirma que está ferido o
Princípio da Impessoalidade.  Evanilda conta que seus representados opinam contrariamente à
prorrogação  da  requisição,  por  unanimidade  por  vários  motivos,  inclusive  pela  sobrecarga  da
maioria  dos setores em virtude de haver  poucos servidores.  Ivanete fala que a demanda dos
setores é grande e superior à quantidade de vagas que estão em discussão nesta reunião. Flávio
fala  que  a  UFES está  com concurso  aberto  para  contador  e  poderá  ser  consultada  sobre  a
permuta de uma vaga pela vaga de engenheiro civil ou arquivista. Maycon e Evanilda demonstram
que seus pares concordam apenas com a remoção do servidor Elias caso tenha a contrapartida de
vaga de contador ou técnico contábil. Flávio fala que o servidor Elias abriu processo de Licença
Capacitação, após ter concluído o primeiro quinquênio. Genésio explica que o pedido atende a
resolução. Segundo ele, não dá, entretanto, para afirmar que o servidor conseguiria conciliar o
curso solicitado com suas atribuições cotidianas. Flávio fala da possibilidade de rever a atuação
multicampi  do contador.  Genésio  conta que no Campus Vila  Velha o servidor  atua em outros
setores, diferentemente de como faz em Ibatiba. Ivanete alega que não dá para abrir  mão do
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contador sem gerar problemas maiores para o grupo. Carlos Henrique opina que a regra deve ser
seguida  para  todos.  Ivanete  conta  que  há  expectativa  grande  por  parte  dos  discentes  pelo
profissional de psicologia. Mardem demonstra preocupação com pedidos de remoção. Segundo
ele, o Campus deve ser priorizado e deverão ser criados meios para que o servidor trabalhe para a
instituição e só sejam removidos sem prejudicar a escola. Mardem acrescenta que deve-se ter o
cuidado de não beneficiar aquele servidor que atua com desleixo para com as atividades. Todos os
presentes se posicionam de modo desfavorável à prorrogação da requisição do servidor Lucinei.
Mardem fala que é importante ajudar os servidores Elias e Lucinei e demais que tenham interesse
a irem embora como pretendem, mas desde que o Campus não seja prejudicado. Gilberto opina
por  aceitar  a  remoção  imediatamente  de  Elias  para  o  Campus  Via  Velha  desde  que  se
comprometa formalmente a auxiliar  o Campus Ibatiba no que for  devido aceitando a vaga de
assistente em administração que muito ajudará o Campus. Opina também que o Campus corra
atrás de troca pelo código de vaga de contador. Todos concordam que é fundamental o cargo de
contador para o Campus.  Carlos lembra da redistribuição do servidor Jackson que teve como
contrapartida o cargo de arquivista. Segundo ele, foi aceita a vaga na intenção de trocá-la por
outro cargo que, até então, não obteve sucesso. Os presentes opinam contrários a remoção tendo
como contrapartida a vaga de assistente em administração, por permutar a vaga de engenheiro
em uma vaga de contador e a vaga de arquivista trocada por vaga de psicólogo. Decide-se por
consultar a UFES e o MEC para efetivar as permutas de vagas. Flávio pergunta se há necessidade
de três servidores no laboratório. Carlos argumenta que há 5 laboratórios com demanda crescente.
Ivanete dá informes. Ivanete fala que há necessidade de definição de critérios para entrada e
saída de pessoas externas nas dependências da escola. Acrescenta que há que se definir também
critérios  para  empréstimo do espaço físico  do Campus,  principalmente aos finais  de semana.
Eglon conta que está sendo construída minuta de resolução e manual sobre compartilhamento do
espaço físico no Conselho Superior. Maycon afirma que tem que ser discutidos também critérios
para  o  estacionamento.  Maycon  acrescenta  que  devem  ser  compradas  catracas  e  cancelas.
Ivanete afirma que não tem intenção de evitar ou impedir a entrada de alguém, mas sim objetiva a
organização.  Gilberto  exemplifica  com namorados  de  alunos  que  ficam nas  dependências  da
escola e que houve um episódio que a assistente de alunos foi desacatada. Wilson acrescenta que
quando é de conhecimento que há um evento acontecendo na escola a recepcionista indicará o
caminho para aqueles que vierem participar. Mardem pede reunião com Ensino para que esse
assunto  seja  tratado.  Evanilda  conta  que  todos  os  institutos  e  escolas  tem  identificação  dos
visitantes na entrada para que haja controle. Carlos fala de possíveis furtos em salas de trabalho.
Flávio conta que houve uma situação em que um ex-namorado de servidora a perseguiu gerando
transtornos na escola e após isso o portão foi mais controlado. Ivanete afirma que identificação na
portaria solucionaria a questão. Flávio fala que basta orientar a recepcionista para que faça essa
maior controle. Genésio fala que pode ser trocada por porteiro. Flávio fala para que sejam feitas
reuniões com os pais para orientá-los. Ivanete conta que já tem sido feitas reuniões para que
possam compreender a vida escolar de seus filhos. Ivanete fala da importância de melhorar o
atendimento externo e apoio aos professores voluntários que atuam no Campus. Ivanete conta do
novo  professor  voluntário  de  Educação  Física.  Gilberto  fala  que  deve  ser  decidido  se  serão
ofertadas 3 ou 4 turmas para ingresso em 2018. Gilberto conta também que as turmas do 4º ano
serão juntadas e  há possibilidade de juntar  também as turmas do  2º  ano.  Segundo Gilberto,
grande parte dos alunos não gostam dos cursos técnicos e ingressam no Ifes com foco no nível
superior. Gilberto acrescenta que estágios devem facilitados. Mardem alerta que alunos perdem
possibilidades de estágio em virtude do contra-turno. Genésio fala que a situação da cantina deve
ser revista com o Ensino para traçar nova estratégica. Carlos conta que pessoas do ramo alegam
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que, caso o Ifes disponibilizasse a infraestrutura haveria maior interesse. Esses assuntos serão
tratados novamente por este conselho.  Nada mais havendo a tratar  a reunião se encerrou às
10h45min.  A presente  Ata  vai  por  mim  assinada,  Vanessa  de  Medeiros  Figueiredo  Tavares,
secretária desta reunião,  e também pelo Sr.  Flávio Eymard da Rocha Pena, Diretor Geral que
presidiu estes trabalhos.

Ibatiba-ES, 23 de agosto de 2017.
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____________________________
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